

La reparación de la carretera de Agallas se incluye en el Plan 2011-2015 de la Diputación

20 de Mayo, 2010

- **La presidenta de la Diputación de Salamanca, Isabel Jiménez, ha explicado que algunas de las obras, como las de la carretera que une los municipios de Martiago y Agallas, se integran en el Plan de Carreteras 2011-2015, con un presupuesto de 542.000 euros, “lo que significa que podrían ejecutarse en cualquiera de los próximos cinco años”.**

Isabel Jiménez ha asegurado, según publica la agencia Ical, que la Diputación está interesada en la comarca de Ciudad Rodrigo y en sus carreteras, en las que la institución “ha invertido 16 millones de euros”.

La presidenta se ha mostrado también reivindicativa al señalar que, ante la actual situación de crisis, todos los órganos provinciales del país han reclamado más apoyo y mayores recursos para poder solventar los problemas de su competencia.

Además recuerda que los municipios charros que aporten el material necesario pueden contar de forma más rápida con los recursos de la Diputación “para adelantar de esta forma las reparaciones”.